

REVUE DE PRESSE

24
mars
2023

THÈME:

**LA FEMME FACE À L'INNOVATION ET LA
DIGITALISATION DANS LE SECTEUR DU BTP**

LIEU : LE DOMAINE DE LA COULÉE VERTE • HEURE: 10H

ÉDITION
2023



LE PROGRAMME



PROGRAMME

09h30-10h00 : *Accueil et Installations des participants.*

10h00-10h05 : *Mot introductif du Président ou Représentant.*

10h05-10h10 : *Mot introductif du DE ou Représentant.*

10h10-12h : *Echanges.*

12h10 : *Décorations.*

12h50 : *Mot de fin.*

13h00 : *Cocktail*



Fraternité Matin

Journal de presse hebdomadaire - 17 Avenue de la République - 01 BP 1746 - 01000 BOUAKÉ - Côte d'Ivoire - Tél: 020 36 36 36 36 - Fax: 020 36 36 36 36 - Site: www.fraternite-matin.com

Sécurité, Incendie et secourisme

L'Onpc active la phase de la répression pour assainir le secteur.

Infrastructures, formation et entrepreneuriat des jeunes dans la région de Gbèkè

Patrick Achi : "Nous allons développer et muscler notre système de formation professionnelle"



Le Premier ministre a lancé, hier, les travaux du lycée professionnel de Botro et du centre multisectoriel de Diabo. Il a également inauguré le centre de service civique de Bouaké

Les premiers pensionnaires attendus le 3 avril prochain

Salon de la Jif 2023

L'autonomisation des femmes et des jeunes, une priorité nationale

Violences basées sur le genre : Le plan d'actions d'éradication d'ici 2030 présenté

Ramadan 2023

Un important don aux musulmans du Sud-Cote

Inspection générale d'Etat

13 nouveaux inspecteurs prêtent serment en présence du vice-Président

Entrepreneuriat féminin

Les femmes invitées à s'intéresser aux métiers du Btp

Le Groupement ivoirien du bâtiment et des travaux publics (Gibtp) a organisé, hier, à Angré, sa deuxième édition de la Journée internationale des droits de la femme. A l'occasion, le président du Gibtp, Philippe Eponon, a invité les femmes à s'intéresser aux métiers pertinents du domaine du bâtiment et des travaux publics (Btp) en Côte d'Ivoire. Selon lui, les entreprises sont prêtes à les recevoir, à leur donner les rudiments du métier. Et surtout à montrer à celles qui ont eu des diplômes, comment cela se pratique sur le terrain. Pour lui, l'occupation de la jeunesse n'est pas seulement l'affaire du gouvernement, car l'action sociétale du secteur privé est aussi d'intégrer tous ces jeunes dans le tissu économique et social. «Que ceux qui ont des diplômes et ceux qui n'en ont pas, prennent attache avec le Gibtp. Nous nous chargeons de les intégrer, en leur montrant l'exer-



Les étudiantes ont été instruites sur les métiers du Btp au cours d'une cérémonie. (PHOTOS: DR)

cice du métier à travers la pratique sur le terrain. Tout le monde n'est pas censé faire des études universitaires mais tout le monde est censé avoir un travail digne et le

Btp offre un travail digne bien rémunéré », a fait savoir Philippe Eponon. Puis, il a réitéré son appel à la gent féminine. « Le Btp a souvent été qualifié de métier

d'homme. Aujourd'hui, nos entreprises réalisent des travaux avec du matériel qui est devenu beaucoup plus intelligent, des processus allégés et donc, il n'est pas utile de

faire des travaux publics avec la force physique. Il y a donc des moyens qui permettent à tout le monde d'embrasser ce métier. C'est pourquoi nous appelons les femmes à

s'y mettre », a indiqué le président du Gibtp. Il insiste que la matière grise fait plus foi dans ce secteur que la force physique. Cette cérémonie a été ponctuée d'un panel sur le thème : « La femme face à l'innovation et la digitalisation dans le secteur du Btp », animée par quatre femmes exerçant dans le domaine. Elles ont toutes invité la gent féminine à s'intéresser à ce secteur d'activité. Elles les ont surtout incité à accepter de se former. Pour Flore Klokouie des panélistes, avec la digitalisation, le métier d'entrepreneur est devenu plus facile. Elle invite les filles qui se sentent à l'humilité, à la discipline, à la curiosité et surtout à la planification parce que ce métier nécessite beaucoup plus de rigueur. Aux étudiantes, elle recommande les stages lors des vacances afin de s'imprégner du métier avant la fin de leur formation. ■

FRANCK YEBO

PRESSE AUDIOVISUELLE



JIF 2023: LE GIBTP INVITE LES JEUNES FEMMES A S INTERESSER AUX METIERS DU BTP.

SAMEDI 25 Mars 2023 à 21h et 23h.

Rediffusion DIMANCHE 26 Mars 2023 à 1h ; 3h ; 5h ; 6h ; 7h ; 10h ; 12h et 14h.

<https://www.youtube.com/watch?v=l0PKYocgtCQ>



Emission Les 7 minutes de 7 info.ci
du 31 mars 2023 - 18h

PRESSE EN LIGNE

AIP.CI

AGENCE IVOIRIENNE DE PRESSE
Leader de l'Information de Proximité

ACCUEIL LAIP RUBRIQUES INFOS REGIONS DÉPÊCHES INTER MÉDIATHÈQUE FACT-CHECKING SE CONNECTER DÉCONNECTER ARCHIVES

Côte d'Ivoire-AIP/ Des étudiantes encouragées à embrasser une carrière dans le secteur du BTP

AIP LIVE : Suivre en Direct les reportages et couvertures médiatiques!



Cet article a été publié le: 27/03/23 13:08 GMT

Côte d'Ivoire-AIP/ Des étudiantes encouragées à embrasser une carrière dans le secteur du BTP

PAR: AIP SONGON / ON: 27 MARS 2023 / IN: DÉPÊCHES, EDUCATION, SONGON / AVEC: 0 COMMENTAIRES



Abidjan, 27 mars 2023 (AIP)- Le Groupement ivoirien du bâtiment et des travaux publics (GIBTP) a organisé un panel à Abidjan-Cocody, pour sensibiliser les étudiantes sur les défis du secteur du BTP et les encourager à embrasser une carrière dans ce domaine d'activité.

Placé autour du thème « La femme face à l'innovation et à la digitalisation dans le secteur BTP », le débat a enregistré vendredi 24 mars 2023, la participation de la directrice générale de l'entreprise AFS, Fatoumata Koné, la directrice du suivi et évaluation des projets à la Route africaine, Lydie Eye, la cheffe d'équipe service minage à la société ivoiro-suisse abidjanaise de granit (SISAG), Aminata Kéita et la cheffe de division recherche appliquée et formation au Laboratoire du bâtiment et des travaux publics (LBTP), Flore Klokoué.

« Aujourd'hui, il y a des moyens qui permettent à tout le monde d'embrasser le métier des BTP. Il n'y a pas de raison que nous n'appelions pas les femmes, en leur montrant la possibilité qu'elles ont d'intégrer ce métier qui était initialement dit de métier d'hommes. A ce jour, beaucoup de femmes font valoir leurs compétences aussi bien que les hommes dans les sociétés spécialisées dans le BTP », a indiqué, le président du GIBTP, Philippe Eponon, à l'ouverture du panel.

Selon lui, le GIBTP a pour mission de favoriser également l'insertion professionnelle des jeunes. « Rien n'est interdit aux femmes et aux jeunes filles. Au contraire, tout est possible, mais il faut le vouloir », a martelé M. Eponon.

Pour sa part, la directrice du suivi et évaluation des projets à la Route africaine, Lydie Eye, a exhorté les étudiantes inscrites en filières de BTP à avoir une bonne formation, à se discipliner dans leur vie en faisant preuve d'exemplarité dans la maîtrise de leurs connaissances et à rester humbles même si elles s'élèvent dans la vie.

« La digitalisation est en plein essor dans le secteur du BTP. Les femmes doivent en profiter avec des logiciels et des outils connectés, des drones qui favorisent la captation d'image et la facilitation de la conception », a-t-elle ajouté.

Les étudiants inscrits dans des universités partenaires dans les filières mines, géologie et sciences de la terre, ont félicité, pour leur part, le GIBTP pour l'organisation de ce panel tout en déplorant le manque d'enseignants féminin dans leur formation en génie civil.



LE MAGAZINE DU MOIS



<https://www.aip.ci/cote-divoire-aip-des-etudiantes-encouragees-a-embrasser-une-carriere-dans-le-secteur-du-btp/>

EN IMAGES



MERCI